

LAS CUENTAS CLARAS

GASTOS (Del 12.12.84 al 20.10.85)

Entrenador	150.000
Electricista	209.850
Trofeos	20.300
Hidroeléctrica	140.014
Sociedad de Autores	40.900
Portero	56.000
Lotería de Navidad	100.000
Sepulvedana	175.000
Primas Jugadores	109.600
Viajes	27.130
Arbitros	106.069
Material deportivo	129.673
Lavado Ropa	48.000
Imprenta	56.670
C.D.S.E.S.A.	260.577
Rifa	32.545
Varios	165.385
Conjuntos	2.435.000
Gastos Verano	156.840
Herreros	99.170
Materiales Obra	623.895
Transportes Obra	206.273
Mano de Obra	536.800
TOTAL	5.885.691

INGRESOS (Del 12.12.84 al 20.10.85)

Taquilla Fútbol	38.490
Lotería de Navidad	110.000
Baile Invierno	220.100
Rifas	103.750
Cuotas Socios	325.511
Varios	59.125
Bonos Verano	504.000
Barra Verano	290.000
Baile Verano	2.491.912
SUB TOTAL	4.142.888
SALDO ANTERIOR	1.755.876
TOTAL	5.898.764
INGRESOS	5.898.764
GASTOS	5.885.691
SALDO	13.073

"En lo alto de un cerro
hice un gran agujero
y tan profundo fue
que pensando encontrar
un tesoro
me encontré con un japonés"

.....Y LOS PIRATAS
ENTERRARON EL
TESORO EN
CASTILLO DE BAYELA

Con este mal poema queremos expresar la ingenuidad de la gran mayoría de la población de Castillo de Bayuela al pensar que debajo de cada piedra y, sobre todo, en cualquier cerro puede encontrar un gran "tesoro" con solo realizar un agujero. Pero nada más lejos de la realidad puesto que no hay tesoro, a no ser aquél que sirve a la ciencia para conocer las formas de vida de nuestros antepasados.

No es muy normal que sean las personas que realizan un trabajo, sea cual fuere éste, las que critiquen a aquellas a quien beneficia la realización de dicha actividad, sino todo lo contrario, que sean las primeras sobre las que recargan las críticas, buenas o malas, según los resultados o sus merecimientos.

Así, pues, nuestra crítica va dirigida a este pueblo por su actitud contraria tan-

to hacia las personas que hemos realizado la excavación, como hacia la propia excavación. Sólo hemos contado con el apoyo de ciertas personas cuya sensatez no les ha dejado ver los fantasmas y tesoros que a todas horas y en alucinación colectiva, visionan los parroquianos bayoleros.

Con respecto a la aversión hacia las personas que componemos el equipo de excavación, es manifiesta, ya que se nos ha llegado a tachar de activistas de E.T. A. y que nuestra presencia en el pueblo respondía a actividades terroristas (colocación de bombas). Este comentario carece de todo fundamento, ya que se puede constatar fácilmente que carecemos de antecedentes delictivos y tal vez nadie en este pueblo haya obrado tan dentro de la ley como noso-

tros. Es más, para evitar un mayor enfrentamiento con el pueblo no hemos dado mayor importancia al hecho de que un hombre faltase a su palabra, influenciado por la insensatez de otros, ni hemos querido ejercer una postura de fuerza bajo el amparo de la ley.

Refiriéndonos a la propia excavación, ésta ha sido vista como la tapadera que permitió realizar la búsqueda y hallazgo de un fabuloso tesoro que nos permitió abandonar la condición de simples trabajadores y convertirnos en los anhelados ricachones que cualquier vecino bayolero desearía poder encarnar. ¡Pobres ilusos ignorantes! ¿Cuál sería el resultado si les entregásemos ese "Fabuloso tesoro"? Indudablemente lo utilizarían para tirárselo a las cabras o terminaría trituradora-

do bajo el martillo de algún necio desaprensivo.

Esto nos lleva a realizar una clasificación del sujeto bayolero ante una actividad como una excavación. El primer grupo lo podemos denominar como "sensatos". Este grupo lo componen aquellas personas que demuestran mayor sensibilidad hacia la cultura en general e historia de Castillo de Bayuela, en particular. Además han sido las únicas personas que nos han apoyado incondicionalmente y a las que desde aquí queremos expresar nuestro más sincero agradecimiento. El segundo grupo lo componen los "patrioteros", a los que una vez reivindicado el derecho de propiedad de todo lo que aparezca en el pueblo, sólo les falta exigir un aeropuerto y una salida al mar. Por último están los "enteraos" que saben de leyes más que nadie y en cualquier tema son unos lumbreras, pero todo su saber lo emplean para tratar de pisotear a los demás, aunque en realidad son unos ignorantes.